
 

- 1 -  

令和２年第８回杉戸町農業委員会総会議事録 

 

                                   日  時 令和２年８月２５日（火） 

                                        午後３時００分～ 

                                   場  所 杉戸町役場第２庁舎 

                                        ２階第１・第２会議室 

 

１．開    会 

２．挨    拶 

３．議    題 

 １）議案第１号 農地法第５条第１項の規定による農地転用に関する承認を求めることについて 

 ２）議案第２号 農用地利用集積計画の決定について 

 ３）専 決 報 告 農地法第５条第１項第７号の規定による農地転用に関する専決について 

４．そ の 他 

５．閉    会 

 

出席委員 １４名 

    １番   増  山  貞  男  君        ２番   倉  持     登  君 

    ３番   中  村     明  君        ４番   小  島  一  男  君 

    ５番   張 ヶ 谷  一  郎  君        ６番   青  木  徹  雄  君 

    ７番   鈴  木     豊  君        ８番   坂  路     誠  君 

    ９番   青  木  邦  夫  君       １０番   大  島  か づ 子  君 

   １１番   小  島  キ ヨ 子  君       １２番   戸 賀 﨑  邦  雄  君 

   １３番   後  藤     勇  君       １４番   髙  﨑     勇  君 

 

欠席委員 な し 

 

農地利用最適化推進委員 

出席委員 １１名 

    １番   鈴  木  徳  男  君        ２番   井  上  清  一  君 

    ３番   山  﨑  松  男  君        ４番   今  野  秀  明  君 

    ５番   白  石  守  利  君        ６番   濵  田     茂  君 

    ７番   松  田  英  雄  君        ８番   細  井  純  一  君 

    ９番   上  原  勝  正  君       １１番   加  藤     亙  君 

   １２番   上  原  一  夫  君 

 

欠席委員 １名 

   １０番   川  島  広  伸  君 
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事務局 

  事務局長   田  原  和  明         局 次 長   宇 佐 見     毅 

書  記   小  林  照  敦         書  記   杉  江  一  真 
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               午後 ３時００分 

 

    ◎開会の宣告 

〇局長 皆さん、こんにちは。本日は、農業委員、また最適化推進委員さんの皆さんにはお集まりいただいたのですけ

れども、埼葛12市町の中で農業委員さんを半々にしているというのは幸手市と春日部市と久喜市のみです。ほかのと

ころは全委員を招集しているということなので、杉戸町についても注意するというのは皆さん同じなのですけれども、

８月には農地パトロールをやっていただいたし、皆さんが同じ方向を向いて農業振興をするのが一番いいのかなとい

うことで、会長と相談の結果、皆さんに招集いただいたということでございますので、ご理解のほどよろしくお願い

したいと思います。 

  それでは、会長の挨拶からよろしく。 

    ◎挨  拶 

〇会長 皆さん、こんにちは。大変暑い中、残暑ですが、非常に台風の影響でということで、本来であれば昨日あたり

から涼しくなるはずだったのですけれども、暑い中お集まりをいただきまして、今日は〇〇推進委員さんが欠席とい

うことで、そのほかの方は全員出席ということで、大変ありがとうございます。 

  事務局長から話もあったとおり、杉戸町は前向きな姿勢でいこうということで、その代わり皆さん、健康だけは大

事にしたいところで、健康は優先でございますけれども、全員の方にお集まりいただいてやると。農業委員会を開催

することで話し合った結果でございます。埼玉県農業会議の常設委員会につきましては、７月は開催したのですけれ

ども、今のところ書面議決ということになっております。これは浦和に埼玉県内から会長さんが集まってきますので、

これはやむを得ないかなと思いますが、私たちは杉戸町の町民でございますので、ご理解をいただきたいなと思いま

す。 

  余談でございますが、私ども多面的機能ということで、23日日曜日、通学路の道路端っこに草が、〇〇〇〇という

ところがあって、あそこは閉店してしまったのですが、草がぼうぼうだということで、子供が通るからということで、

共同で刈り込みをしたところでございます。多面的機能は、農業委員会も関わりはございますので、推進していきた

いと感じておりますので、よろしくお願いします。 

  また、稲刈りも始まって、私のところではコシヒカリを刈ってみたのですが、まだちょっと青いですね。間もなく、

あと一日、二日で必ず始まってくるのではないかなと思います。農協の仮渡し金価格が去年よりも１俵1,000円落ちと

いうことで私に通知が来ております。仮渡し金がコシヒカリで１俵あたり１万1,900円と。今年は今のところ私どもは

心白とか乳白がありません。色、つやもいいし、くず米も少ないかなと思っております。 

  農作業につきましては、事故等に気をつけていただいて、来月も皆さんに集まっていただきますようによろしくお

願いを申し上げます。 

  ちょっと話はまとまりませんけれども、挨拶とします。大変ご苦労様です。 

〇局長 ありがとうございました。 

  それでは、次第３の議題といたします。議事の１からよろしくお願いしたいと思います。 

    ◎議案第１号 

〇会長 それでは、暫時の間、議長ということで務めさせていただきますので、よろしくお願いを申し上げます。 

  議案第１号 農地法第５条第１項の規定による農地転用に関する承認を求めることについて。 

  ナンバー１―１から１―３、事務局の説明をお願いします。 

〇書記 議案第１号 農地法第５条第１項の規定による農地転用に関する承認を求めることについて。 
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  ナンバー１―１、大字杉戸字十八丁〇〇〇〇番、田、862㎡、ナンバー１―２、大字杉戸字十八丁〇〇〇〇番、田、

743㎡、ナンバー１―３、大字杉戸字十八丁〇〇〇〇番、田、991㎡、合計2,596㎡。譲渡人、杉戸４丁目、〇〇〇〇〇。

譲受人、内田３丁目、〇〇〇〇〇株式会社、代表取締役、〇〇〇〇。転用目的、資材置場。 

  ナンバー１―１から１―３につきましては、譲受人である〇〇〇〇〇株式会社が資材置場として利用するため、許

可をお願いするものでございます。申請地は農振農用地区域内で、除外手続が完了しております。農地区分は、第１

種農地です。転用により周辺農地に影響を及ぼすことはないと思われます。資金計画につきましては、自己資金によ

り計画をしております。場所につきましては、大字杉戸地内、〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇の東側付近になります。 

  以上でございます。 

〇会長 事務局の説明が終わりました。 

  この件につきまして調査報告、〇〇〇委員、お願いします。 

〇農業委員12番 では、調査報告をいたします。 

  去る18日午前中でございますが、譲渡人、〇〇〇〇〇さん宅を訪問いたしまして、本人に話を伺ってまいりました。

所在土地につきましては、10年ほど前に親から相続で受けたものということで、当時から他人に貸付けし、耕作をお

願いしていたというところでございます。自分は耕作をしておらず、農地の維持管理もできず、保有が難しくなった

ことから、このたび近隣の土地、ここでは〇〇〇〇ですか、その上が〇〇〇〇ということで、こちら〇〇〇〇〇〇〇

〇のちょうど南側でございますが、昨年、〇〇〇〇〇さんに販売したと。購買したということでございます。その間、

〇〇〇〇〇の、両方〇〇〇〇〇でございますので、その間ということで、昔から、前々から話はあったということで

ございます。今回その間に入っているということで、手放すということを考えるかということでございます。 

  それから、譲受人の〇〇〇〇〇でございますが、社長の〇〇〇〇さんから19日午前中にお話を伺ったところでござ

います。会社の業績もかなり順調であるということで、取扱い台数も増えてきているということで、整備車両の駐車

スペースが非常に確保に苦労しているというような状況でございます。よって、昨年から用地売買について近隣の方

々について話をしていたということで、このたび譲渡人の了解が得られたということで、手続の申請に至ったという

ことでございます。 

  以上、双方のお話ということでございますので、よろしくご審議のほどお願いしたい。 

  なお、今お話ありました農用地区域除外については、令和元年の６月頃申請があったと記憶してございますので、

その許可に基づいて行ったということでございます。 

  以上でございます。 

〇会長 調査報告が終わりました。 

  この件につきましてご質疑を受けたいと思うのですが、農業委員さん、何かございますか。よろしいですか。 

               〔「なし」と言う人あり〕 

〇会長 それでは、採決に移ります。 

  議案第１号、ナンバー１―１から１―３、賛成の方の挙手をお願いします。 

               〔賛成者挙手（全員）〕 

〇会長 全員賛成。 

  可決、承認といたします。 

  同じく議案第１号、ナンバー２―１から２―２、事務局の説明をお願いします。 

〇書記（杉江一真君） 議案第２号、ナンバー２―１、大字椿〇〇〇番〇、畑、38㎡、ナンバー２―２、大字椿〇〇〇

番〇、畑、174㎡、合計212㎡。譲渡人、倉松、〇〇〇〇〇。譲受人、大阪府岸和田市、〇〇〇〇〇〇株式会社、代表
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取締役、〇〇〇〇。転用目的、駐車場。 

  ナンバー２―１から２―２につきましては、譲受人である〇〇〇〇〇〇株式会社が駐車場として利用するために許

可をお願いするものでございます。申請地は農振農用地区域内で、除外手続が完了しております。農地区分は、第１

種農地です。転用により周辺農地に影響を及ぼすことはないと思われます。資金計画につきましては、グループ会社

であり、不動産管理を行っている〇〇〇〇〇〇〇〇株式会社の資金により計画をしております。場所につきましては、

大字椿地内、〇〇〇〇〇〇株式会社の南側付近になります。 

  以上でございます。 

〇会長 事務局の説明が終わりました。 

  この件につきましては、調査報告、〇〇委員、お願いします。 

〇農業委員１番 調査報告いたします。 

  ８月21日に、私と推進委員の〇〇〇〇さんと２人で現地調査をしてまいりました。詳細については、事務局の報告

のとおりであります。 

  〇〇〇〇〇さんはここに住んでおりましたが、現在はほかの地に住んでおられまして、この土地は更地になってお

ります。周囲は工場に囲まれておりまして、ほかの農地と隔離されておりまして、影響はございません。また、調査

項目にも問題がありません。よろしくご審議のほどをお願い申し上げます。 

〇会長 調査報告が終わりました。 

  この件につきましてご質疑を受けたいと思いますが、何かございますか。よろしいですか。 

               〔「なし」と言う人あり〕 

〇会長 それでは、採決に移ります。 

  議案第１号、ナンバー２―１から２―２、賛成の方の挙手をお願いします。 

               〔賛成者挙手（全員）〕 

〇会長 全員賛成。 

  可決承認といたします。 

  続きまして、議案第１号、３―１から３―３、事務局の説明をお願いします。 

〇書記 議案第１号、ナンバー３―１、大字木津内字香取裏〇〇〇番〇、畑、781㎡、ナンバー３―２、大字木津内字香

取裏〇〇〇番〇、畑、639㎡、ナンバー３―３、大字木津内字香取裏〇〇〇番〇、畑、644㎡、合計2,064㎡。使用貸人、

木津内、〇〇〇〇。使用借人、春日部市、株式会社〇〇〇〇、代表取締役、〇〇〇〇。転用目的、農地改良（一時転

用）。 

  ナンバー３―１から３―３につきましては、申請地が隣接農地より低いため、農機具の搬入をよくし、効率のよい

農作業を行うために農地改良工事の許可をお願いするものでございます。なお、工事完了後は、キャベツ、ネギ、ホ

ウレンソウを栽培計画としております。仕上がりにつきましては、埼玉県が定めております農地改良許可の基準を満

たしており、農地改良による周辺農地に影響を及ぼすことはないと思われます。場所につきましては、大字木津内地

内、株式会社〇〇〇〇〇〇〇〇〇の西側付近になります。 

  以上でございます。 

 

〇会長 事務局の説明が終わりました。 

  この件につきましては、調査報告を、〇〇〇〇委員、お願いします。 

〇農業委員９番 それでは、調査依頼に基づきまして調査報告をいたします。 
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  ８月23日に〇〇〇〇さんより話を聞いてまいりました。転用目的は農地改良の申請ですので、本人と現地を見に行

きながら話を聞いてまいりました。本人によると、野菜などを作付けするには、道路及び隣地より低いため雨水が入

り、作付けをするのはもう少し高くしたいということでありました。私が見る限り、隣地より確かに低いのです。畑

として使うのにはもう少し高くする必要性はあるのではないかと思います。 

  一方、株式会社〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんには電話で確認し、良い土を入れるとのことでした。 

  調査項目は問題がありませんので、ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

〇会長 調査報告が終わりました。 

  この件につきましてご質疑を受けたいと思いますが、何かございますか。よろしいですか。 

               〔「なし」と言う人あり〕 

〇会長 それでは、採決に移ります。 

  議案第１号、ナンバー３―１から３―３、賛成の方の挙手をお願いします。 

               〔賛成者挙手（全員）〕 

〇会長 全員賛成。 

  可決承認とさせていただきます。 

    ◎議案第２号 

〇会長 続きまして、議案第２号 農用地利用集積計画の決定について、ナンバー１からナンバー７、公社の関係でご

ざいますので、一括で上程いたします。 

〇書記 議案第２号 農用地利用集積計画の決定について、ナンバー１からナンバー７につきましては、利用権の設定

を受ける者は〇〇〇〇〇株式会社でございます。当初の契約が３年だったので、今回再設定という形で上がっており

ます。 

  ナンバー１、大字下野字内道〇〇〇、畑、126㎡。利用権を設定する者、高野台西、〇〇〇。 

  ナンバー２、大字下野字内道〇〇〇、田、257㎡。利用権を設定する者、下野、〇〇〇〇。 

  ナンバー３、大字下野字内道〇〇〇、田、677㎡。 

  ナンバー４、大字下野字内道〇〇〇、畑、740㎡のうち154㎡。 

  ナンバー３、ナンバー４、合計で831㎡。利用権を設定する者、下野、〇〇〇〇。 

  ナンバー５、大字下野字内道〇〇〇―〇、田、2,987㎡。 

  ナンバー６、大字下野字内道〇〇〇―〇、田、87㎡。 

  ナンバー７、大字下野字内道〇〇〇―〇、田、655㎡。 

  ナンバー５から７、３筆合計で3,729㎡。利用権を設定する者、下高野、〇〇〇〇。 

  設定する利用権の種類は使用貸借、内容、畑、令和２年９月１日から令和11年12月31日までの10年間となっており

ます。全て継続の案件となっております。 

  以上でございます。 

〇会長 事務局の説明が終わりました。 

  こちらにつきましては、調査報告はございません。 

  また、継続案件ということでございますので、質疑を受けたいと思いますが、何かございますか。よろしいでしょ

うか。 

               〔「なし」と言う人あり〕 

〇会長 それでは、議案第２号のナンバー１からナンバー７、採決いたします。 
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  賛成の方の挙手をお願いします。 

               〔賛成者挙手（全員）〕 

〇会長 全員賛成。 

  可決、承認といたします。 

  続きまして、議案第２号、ナンバー８、事務局の説明をお願いします。 

〇書記 ナンバー８、利用権の設定を受ける者、草加市、株式会社〇〇〇〇〇〇。利用権を設定する土地、大字深輪〇

〇〇、田、1,941㎡。設定する利用権は賃貸借、内容、畑、令和２年９月１日から令和６年12月31日までの４年３か月、

借賃は年10アール当たり１万円。利用権を設定する者、大字深輪、〇〇〇〇。こちらは株式会社〇〇〇〇〇〇の企業

参入による新規案件となります。なお、利用権設定後はイチゴ、トマトを栽培する予定となっております。 

  以上でございます。 

〇会長 事務局の説明が終わりました。 

  この件につきましては、調査報告、〇〇委員、お願いします。 

〇農業委員１番 調査報告いたします。 

  貸主の〇〇〇〇さんには、19日、現地でお話を伺いました。また、〇〇〇〇〇〇については電話で確認いたしまし

たところ、事務局の報告のとおりであります。場所は〇〇〇〇〇〇の東側、今年農地改良したところでありまして、

ここにビニールハウスを建てて、イチゴとトマトを栽培するということであります。大いに頑張りますということで

ございますので、大変期待しているところでございます。また、ほかの調査項目についても問題ないことをご報告い

たします。 

  ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

〇会長 ありがとうございました。 

  この件につきましてご質疑を受けたいと思いますが、何かございますか。よろしいですか。 

               〔「なし」と言う人あり〕 

〇会長 それでは、採決に移ります。 

  議案第２号、ナンバー８、賛成の方の挙手をお願いします。 

               〔賛成者挙手（全員）〕 

〇会長 全員賛成。 

  可決承認といたします。 

    ◎専決報告 

〇会長 続きまして、専決報告。 

  事務局の説明をお願いします。 

〇書記 専決報告、農地法第５条第１項第７号の規定による農地転用に関する専決について。 

  ナンバー１、清地５丁目〇〇〇―〇、田、190㎡。使用貸人、清地５丁目、〇〇〇〇。使用借人、清地５丁目、〇〇

〇〇、〇〇〇〇。転用目的は自己用住宅。こちらは令和２年８月７日付で受け付けております。 

  以上でございます。 

〇会長（後藤 勇君） 専決報告まで終わりました。 

    

    ◎閉会の宣告 

〇局長 それでは、閉会を〇〇副会長。 
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〇副会長 これをもちまして第８回杉戸町農業委員会総会を閉会いたします。 

  次回は、９月２５日金曜日15時より、第２庁舎２階会議室、第１・第２を予定しております。 

  大変お疲れさまでございました。 
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本会議を証するためここに署名する。 

 

     令和２年８月２５日 

 

 

 

       議        長    後   藤       勇 

 

 

       署  名  委  員    大   島   か づ 子 

 

 

       署  名  委  員    小   島   キ ヨ 子 


